
No. 発言者 該当頁 分類 発言趣旨 市からの回答

1 秋元委員 資料５
コロナに対す
る取組等につ
いて

①福祉避難所と新型コロナウイルスとの関連で，実際
に対応が必要な時に不安な部分が大きいと思います。
何らかの，検討はされているのでしょうか。
②施設としての意見となりますが，入所施設の部分と
して，もしもの時に入院ができない利用者も多くいま
す。現在の状況を見ますと，まだ不安を抱えている毎
日です。ある程度ユニットになっていますが，集団に
近い状況です。北総育成園の例もあり，もしも実際に
発生した時に，市役所，保健所，病院等の連携ができ
他の利用者等についても，PCR検査等をスムーズに実施
できるのか，状況をお聞きしたいと思います。

（①福祉避難所について）
　実際に対応が必要な場合については，状況に応じて保健所と連携して検討してまいります。
（②施設における検査について）
　PCR検査の対象者や実施については感染者発生の状況を踏まえた上で判断することになります。

2 細田委員 資料５
コロナに対す
る取組等につ
いて

・医療体制の現状
障害のある方がコロナにかかって入院した時や，家族
がかかってしまったケースなどの時どうするのか，市
は把握できているのか。会員から不安な声が届いてい
ます。引き続き，より具体的なとりくみをお願いしま
す。

障害者又は同居している家族等が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合，濃厚接触者又は感染が疑われる場合
等の対応については，必要なサービス支援が途切れないよう検討してまいります。


